
Reflexão sobre o CONSEC - Empreender para Crescer 

No mês de agosto, pude participar do XIX CONSEC - Congresso Nacional de 

Secretariado/ Brasília,  juntamente com as colegas de trabalho, Marina, 

Samira, Shirley, Fernanda, Solange e Alessandra de João Pessoa. 

Este congresso foi importante para nós trabalhadoras da área administrativa e 

Secretariado porque proporcionou ampla reflexão sobre nossa atuação no 

posto de trabalho. O evento teve diversas palestras, discussões  e oficinas 

sobre a profissão com o foco no pertencimento, comprometimento e 

atualização do mercado. 

A todo momento ressaltou-se a nossa importância na instituição e como 

devemos fortalecer nossa união para o bem do grupo e a realização de um 

bom trabalho. Neste item, ressaltou-se a questão da colaboração entre os 

pares e o respeito pela profissão.  

Dentre as palestras do Congresso, destaco: 

1a -  Inovação: Desafio para Crescer 

http://www.xixconsec.com.br/2016-01-13-17-43-04/palestrantes/217-moacir-

rauber 

MOACIR RAUBER - BRAGA-PORTUGAL  

 

Faz doutorado em Ciências Empresariais na Europa, tem Mestrados em Gestão de 

Recursos Humanos pela UMinho - Portugal e em Engenharia de Produção pela UFSC, 

MBA em Marketing e Bacharelado em Secretariado Executivo, além de larga formação 

complementar. 

 

 

 

http://www.xixconsec.com.br/2016-01-13-17-43-04/palestrantes/217-moacir-rauber


2a -  Empreender para Crescer 

http://www.xixconsec.com.br/2016-01-13-17-43-04/palestrantes/218-

roberto-montanha-pe 

ROBERTO MONTANHA –  PE 

 
Empresário e Contador com formação em Gestão de Pessoas, Gestão de Negócios e 

Marketing, profissional coach formado pelo instituto Abracoach, hipnólogo formado 

pelo Instituto Brasileiro de Hipnose, instrutor e consultor do SEBRAE, especialista em 

atendimento ao cliente e empreendedorismo. Atua como palestrante e consultor a mais 

de uma década. 

 

Estas palestras foram emocionantes e encorajadoras. Ambas nos lembra, que 

nunca devemos desistir de nossos sonhos.  Mostram que viver é lutar sempre 

por nossos ideais. 

Para mim, foi muito importante participar deste evento. Agradeço a Diretoria da 

Escola de Engenharia pela oportunidade; ao companheirismo e amizade das 

colegas  e aos funcionários do Patrimônio Juarez e Carlos, pela colaboração e 

profissionalismo no Setor. 

Na oportunidade indico estas palestras para que o Recursos Humanos da  

Engenharia conhecer e quem sabe proporcionar um workshop para os 

funcionários futuramente.  

Termino desejando que nós funcionários possamos a cada dia, reconhecer  

nosso valor e trabalharmos com comprometimento, ajudando uns aos outros e 

crescendo juntos. Criando assim, um ambiente de trabalho melhor.  

Forte abraço para todos os colegas da Engenharia.  

http://www.xixconsec.com.br/2016-01-13-17-43-04/palestrantes/218-roberto-montanha-pe

